

Obstétrique.

PROFESSEUR : THS. D'ODET D'ORSONNENS.

LECTUREUR : J. A. LEBLANC.

Le Professeur, laissant de côté l'ancien mannequin classaique, se sert maintenant d'un fœtus et d'un bassin, pour montrer aux élèves les diverses positions dans les différentes présentations. Il peut ainsi mieux leur faire comprendre le mécanisme de l'accouchement, dans tous ses temps, sous chacune de ses circonstances. Outre des planches toutes récentes, une collection nombreuse d'embryons, de fœtus de tout âge, l'Ecole possède encore dans son musée des spécimens de toutes les anomalies de l'organisation humaine, ou monstruosité décrites dans le "Traité de Tératologie de Geoffroy St. Hilaire."

Les instruments les plus nouveaux employés dans l'art obstétrical sont mis devant les yeux des élèves, on leur en fait l'appréciation tout en leur montrant la manière de s'en servir.

Clinique d'Obstétrique.

PROFESSEURS : THOS. D'O. D'ORSONNENS ET J. A. LEBLANC.

Une Clinique d'Obstétrique sera donnée par le Professeur à l'Hospice de la Maternité Ste-Pélagie, et chaque fois les étudiants seront prévenus par un avis spécial. Chaque étudiant peut suivre à cet Hospice un nombre indéterminé d'accouchements qui ne doit pas être moins de six, ce qui le prépare à la pratique. Les plus actifs et les plus studieux ont pu en avoir jusqu'à trente durant un semestre.

Pathologie externe.

PROFESSEUR : J. A. S BRUNELLE.

Ce cours comprend les principes et la pratique de la Pathologie externe. L'Anatomie chirurgicale et la Chirurgie opératoire sont données sur le cadavre. Les appareils et les instruments sont décrits et démontrés aux étudiants ; on en explique les usages et la manière de les appliquer et de s'en servir.